

Souverain Pontife. La seule condition mise par le décret à l'obtention de cette faveur est de prononcer ces paroles avec dévotion.

Le Saint-Père vient d'accorder une indulgence de 100 jours, applicable aux âmes du purgatoire, aux prêtres célébrant la sainte Messe et à tous les fidèles qui y assistent, quand ils recommanderont très pieusement à Dieu les pécheurs du monde entier qui sont à ce moment-là à l'agonie et qui doivent mourir dans la journée.

Une autre indulgence de 200 jours, également applicable aux chères âmes du purgatoire, est accordée par le Pape à tous ceux qui, même sans assister à la sainte Messe, réciteront du fond du cœur la prière suivante :

« Mon Dieu, je vous offre toutes les messes qui se célèbrent « aujourd'hui dans le monde entier pour les pécheurs qui sont « à l'agonie et qui doivent mourir en ce jour. Que le sang « précieux de Jésus-Christ notre Rédempteur leur obtienne « miséricorde et la grâce d'une saine mort. »

Ainsi, voilà deux œuvres doublement salutaires, puisque les agonisants et les âmes du purgatoire y trouvent en même temps le plus précieux profit.

Chronique diocésaine

— Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, accompagné par M. l'abbé Proulx, de l'*Action sociale*, assistait à la consécration de Mgr Latulippe, évêque de Catenna et vicaire apostolique du Témiscamingue. Comme les quotidiens l'ont annoncé, l'imposante solennité a eu lieu lundi dans la cathédrale de Pembroke. C'est Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa et métropolitain du nouvel évêque, qui a été le consécrateur, assisté par Mgr Lorrain, évêque de Pembroke, et Mgr Scolard, évêque de Sault-Sainte-Marie.

Mgr l'Archevêque est revenu à Québec mercredi.

— Dimanche, lundi et mardi, l'Adoration des Quarante-